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第一家电·聚焦B02

李东生：金融危机即将过去
“现在‘洪水’快要退了，就看谁能够把

握机会，在洪水退去后占领更多的地盘”，
在这轮金融危机中，尽管TCL的北美及欧
洲业务都受到了很大影响，不过对其他竞
争对手影响也很大。就像 20年前的韩国
企业一样，我希望在这一轮经济变革中，
TCL能够获得超越日韩品牌的机会，成为
成功的企业之一。TCL集团董事长李东生
就“中国最大的彩电制造商TCL是否已经
走出亏损阴影”表态时信心十足地表示。

何享健：把握机遇跻身
百亿美元梯队

现在全世界就是靠科技和资本的力量
去衡量，有钱、有科技，什么都能做到。所以
今后美的集团向投资控股主体转型，逐渐剥
离与二级平台重叠的经营性功能，更多地进
行产业战略布局和资本运作。美的电器董
事局主席何享健就“进入全球500强、世界白
电前5名的战略规划”表态时如此说。

陈钢：金融危机影响已
在减弱

在国家出台家电下乡、节能产品惠民
工程、以旧换新等利好政策推动下，虽然
全球性的金融危机对行业的影响仍在持
续，但已经有所减弱，广大消费者的信心
正在恢复。中国家电协会副秘书长陈钢
是在“2009格兰仕生活电器战略发布会”
上做出上述表态的。

刘福中：家电价格战谁受益
从上市公司的报表可以看出来，绝大

部分家电产业的上市公司的业绩都在下
滑，因此价格战中没有成功者，家电企业
和经销商最好建立战略合作，促成双赢。
中国家电协会副理事长刘福中就“价格战
是家电商家进行营销的常用模式”表态时
提醒家电企业。

贺晚报“第一家电”创刊一路飞扬，与家电企业共创辉
煌。

——奥科斯空调（郑州）总经理

祝贺“第一家电”创刊，愿美的与晚报合作共赢！
——郑州美的制冷产品销售有限公司总经理

热烈祝贺郑州晚报“第一家电”专刊隆重创刊。
——创维集团河南分公司总经理

热烈祝贺郑州晚报“第一家电”创刊问世！愿格兰仕
与之精诚合作，共同发展。

——河南格兰仕电器销售有限公司总经理

在未来经济发展进程中，愈演愈烈的竞争，不管是腾
讯家电网还是“第一家电”，都面临着更大的市场考验，腾
讯家电网期待着携手“第一家电”，共同迎难而上，密切合
作，联手打造互助双赢的崭新局面。

——腾讯家电网主编

任何一个企业发展都必须联合各行业的伙伴，建立一
条利益共享、资源互补的供应链，提升双方市场竞争力。
在此，愿家电网与“第一家电”遵循诚信、平等、互利的原
则，深入合作，为双方提供更高效的服务，实现共赢！

——家电网（hea.cn）主编

青岛海信电视郑州分公司市场
总监刘贵贞

作为企业一直希望与媒体联系得更紧密一
些，希望媒体做得更专业、更精确、更科学、更实
用一些，以便百姓消费时甄别、参考，成为百姓
家电消费领域的科学消费指南，成为消费者与
企业及媒体良好沟通的桥梁。希望郑州晚报

“第一家电”高瞻远瞩，峰光无限。

河南诚信格力电器销售有限公
司市场总监张士良

晚报“第一家电”的创刊，对于中原家电市
场、中原消费者等是一个利好。

希望“第一家电”在家电未来走势、格局变
动等方面多做点工作，为企业及消费者提供有
价值的参照。希望“第一家电”成为消费者与企
业信赖、尊敬的权威家电媒体。

郑州TCL电器销售有限公司市
场经理程翔宇

希望晚报“第一家电”成为中原媒体信息丰
富、立场公平、公正的家电权威平台。

希望“第一家电”做得既深刻又通俗，既独

到又广泛，体现实用性、服务性。成为消费者
的良师益友。希望“第一家电”针对产品、技
术、行业动态等进行客观剖析，多做一些深度
性报道。

海信科龙郑州分公司市场专员
陈亚丽

“第一家电”创刊，对消费者、家电企业是一
件好事。因为必将会做得更专业、更默契，更明
晰。“第一家电”，就是我们家电品牌及众多消费
者的专属媒体。

我们家电企业与晚报合作得都很愉快，晚
报做得也较科学，使得我们品牌与品牌之间也
处得很好，极少发生不愉快。“第一家电”的创
刊，有利于企业、消费者、媒体更深入、更便捷地
沟通，有利于进一步提升企业形象，成为企业与
消费者认知、沟通的桥梁。

海尔集团中南大区营销经理葛伟
晚报“第一家电”的创刊太好了。海尔与晚

报一直合作得很好、很愉快。“第一家电”从某种
意义上讲，是中原媒体的一种创新，希望晚报与
海尔并肩在创新、发展，发展、创新之路上走出
无限精彩，走出无限风光。

长虹电器郑州分公司市场部经
理谢彬

“第一家电”的创刊，可谓正当其时，未来的一

年，彩电行业技术更新过程将会更快。彩电将以独

到的内容取胜。相信“第一家电”能站在更高、更理

性地角度客观分析现在和未来，站在家电行业的前

沿，加强对企业、品牌、消费者的深度关注。

广东志高空调郑州分公司谢继尚
祝贺郑州晚报“第一家电”创刊。志高要做

世界上最好的空调，让人们的生活更美好。也

祝愿晚报“第一家电”在媒体中是最好的家电媒

体，成为企业与消费者、读者的知心朋友。志高

愿和晚报“第一家电”真诚合作、持久合作，打造

企业、媒体、社会共赢的大好之局。

康佳集团郑州分公司市场部经
理孔明洋

热烈祝贺晚报“第一家电”创刊。希望“第

一家电”在做好日常报道的基础上，不定时联合

专业机构对产品及企业服务等进行专业、客观、

公正的评测等，以便引领企业生产经营与民众

消费都日趋理性。

“第一家电”，云峰猜想

郑州晚报“第一家电”专刊创刊，国内众家电名企的朋友们异口郑州晚报“第一家电”专刊创刊，国内众家电名企的朋友们异口
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———家电名企朋友们的期许，是对“第一家电”全体同仁的激励—家电名企朋友们的期许，是对“第一家电”全体同仁的激励
与鞭策，我们将牢记，我们将努力！与鞭策，我们将牢记，我们将努力！

晚报记者晚报记者 李无双李无双

贺郑州晚报“第一家电”成功创刊！扬帆起航。引领绿城！
——海尔集团中南大区总经理

祝晚报“第一家电”办成河南家电第一版。
——海信电器郑州分公司总经理

中原家电盛事，晚报“第一家电”创刊，可喜可贺！
——广东志高空调有限公司河南总经理

郑州晚报以敏锐的新闻眼光、强烈的新闻意识和独特的深度报
道，在河南报业及各界读者中影响深远。

希望“第一家电”成为开拓创新、自我发展的经营思路的具体体
现，也希望“第一家电”不仅仅是广告媒介，还是新闻媒介以及各种
经济、文化资源网络的整合者、开拓者和负载者。

——国务院发展研究中心家电课题组主任

“第一家电”这份承载着晚报人梦想与追求的专刊从此走向一个
新的历程，也将成为河南报业市场上的一道独特风景；一份有着全新的
理念、以全新的经济特色为主的专刊走进了城市的主流人群。

在“第一家电”创刊之际，愿“第一家电”再谱新篇章，也期待着
双方继续携手并进，实现共赢！

——中国知名家电产业评论家、帕勒咨询资深董事

贺晚报“第一家电”成功创刊
——海信科龙电器河南分公司总经理

祝贺郑州晚报“第一家电”创刊。愿“第一家电”成为厂家与
消费者沟通的桥梁！

——长虹电器郑州分公司总经理

祝贺晚报“第一家电”创刊，康佳将持续以优质的产品和诚信
的服务，奉献给广大消费者，与“第一家电”一起，为中原消费者做
好服务！

——康佳电器河南分公司总经理

作为河南主流媒体之一的《郑州晚报》，数十年来早已成为一
份家喻户晓的名牌报纸。

值此郑州晚报“第一家电”创刊之际，中国电子商会特此献上
最为诚挚的问候，祝愿郑州晚报“第一家电”成为中原第一大家电
信息平台。

——中国电子商会副秘书长

我眼中的“第一家电”：一个传播经济生活最前沿资讯的窗
口；一座沟通品牌与消费者之间的桥梁；一个继往开来、全新起航
的挑战者；一个敢于突破、不断否定旧我的创新者；一个绽放精
彩、渐入佳境的专刊强者。

——中国家电营销委员会副理事长


